



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
Despacho del Gobernador

PALABRAS DEL GOBERNADOR DE ANTIOQUIA, ANDRÉS JULIÁN RENDÓN CARDONA

Antioqueños, me gusta saludarlos, soy Andrés Julián su Gobernador.

En el ejercicio de lo público hay que rendir cuentas permanentemente. Es una obligación y lo hago con la convicción de fortalecer su confianza, que estén enterados de nuestro trabajo en favor de 7 millones de nuestros paisanos.

Les hablaré de unos temas que son esenciales para Antioquia y por supuesto para el Gobierno.

Comencemos por el impuesto vehicular: el tributo más alto y más importante que recibe el Departamento. Hemos destinado queridos paisanos, el recaudo de casi la totalidad de ese concepto a mitigar el hambre.

Fue una promesa de campaña que estamos honrando. De ustedes recibimos un voto de confianza hacia nuestro Gobierno que lo evidenciamos en el recaudo que hemos alcanzado a la fecha. Es un histórico. Ustedes lo hicieron posible. Pagaron a tiempo y muchos, incluso, se pusieron al día.

Esos recursos, que son sus impuestos, los estamos invirtiendo en paquetes alimentarios para la población más vulnerable del Departamento. Hay un foco especial en los niños, en las mujeres y en los adultos mayores. Con el programa Arrullos, atendemos por ejemplo a familias de madres gestantes y niños entre 0 y 5 años para prevenir la desnutrición infantil. Cada hogar de ellos recibe mensualmente un paquete alimentario.

Cuánto quisiéramos que Antioquia no volviera a perder ni una sola vida por esta tragedia. Tienen mi palabra que persistiremos en esta causa.

Con la fundación Ábaco, que agrupa todos los bancos de alimentos del Departamento, hemos rescatado 162 toneladas de los mismos. Los hemos llevado desde la tierra donde se produce por parte de nuestros agricultores, a la mesa de los Antioqueños más vulnerables. Estos alimentos son entregados a los Centros Día, a las Fundaciones, a las Parroquias y a los comedores comunitarios.

Sus impuestos también están invertidos en el cuidado de los niños indígenas quienes, por primera vez, tienen una alimentación diferencial de acuerdo a sus tradiciones y costumbres.



Centro Administrativo Departamental José María Córdova (La Alpujarra)
Calle 42 B No. 52 - 106 - Línea de Atención a la Ciudadanía: 604 409 9000
Medellín - Colombia.



SC4887-1



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
Despacho del Gobernador

Sus tributos, queridos Antioqueños, están en incentivos económicos a las madres manipuladoras que preparan los alimentos en las escuelas y colegios públicos. Nunca antes habían recibido una retribución que pudieran percibir fruto de estos servicios que le prestaban voluntariamente a los niños y jóvenes de Antioquia. Las mujeres necesitan autonomía económica, meterse plata en el bolsillo fruto de su esfuerzo y poder así tomar sus propias decisiones.

Sus impuestos están también en la jornada extendida. Qué sosiego les da a las familias el poder ver a sus hijos menores, estando en el colegio aprendiendo otras habilidades y además garantizándoles dos comidas al día.

Este año llegaremos a 100 instituciones educativas de Antioquia que tendrán, después de las clases rutinarias de aprendizaje formal, las que toman lugar de 7 de la mañana a 12 del día, una jornada especial en la que nuestros niños y jóvenes aprenderán inglés, fortalecerán sus competencias artísticas y deportivas.

Este próximo 20 de octubre, 90 mil adultos mayores en 124 municipios recibirán paquetes alimentarios mensualmente hasta que termine el año. Aquí también está el fruto de su esfuerzo, queridos paisanos.

El hambre es nuestra causa común y ustedes queridos conciudadanos han sido solidarios con todos los Antioqueños. En esta tierra nos mueve ayudar a los otros. ¡Dios les pague!

SEGURIDAD

Ahora quiero hablarles sobre la seguridad. En días recientes nuestra Fuerza Pública asestó duros golpes contra la criminalidad. La caída de alias 'El Enano', un delincuente que tenía azotados con extorsión y miedo a los comerciantes y habitantes de Amalfi y del Nordeste del departamento, les significó un respiro y tranquilidad a estos pobladores el que la Fuerza Pública hubiera actuado con contundencia.

Antioqueños todos caen: alias 'Zeus', un cabecilla del Clan del Golfo y prófugo de la justicia, que había amasado una fortuna por cuenta del crimen y el terror. Este bandido fue abatido por la Policía en zona rural de San Francisco, junto con 8 de sus lugartenientes.

También cayeron los responsables del asesinato de 7 trabajadores inocentes en Rionegro, Antioquia. La Fuerza Pública, en una operación de inteligencia sofisticada y precisa, con el uso de las cámaras de seguridad, estudiando más de 1.000 horas de grabación y otras



Centro Administrativo Departamental José María Córdoba (La Alpujarra)
Calle 42 B No. 52 - 106 - Línea de Atención a la Ciudadanía: 604 409 9000
Medellín - Colombia.



SC4887-1



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
Despacho del Gobernador

tecnologías, logró ubicar y capturar a 4 de los responsables de este hecho, que pertenecían a la banda delincriminal El Mesa.

Antioqueños, insistiremos en que el cese al fuego en el marco de la Paz Total, que adelanta el Gobierno Nacional con las estructuras criminales como disidencias Farc, es una cachetada para los ciudadanos y una ofensa para nuestros Soldados y Policías.

Persisto en liderar consejos de seguridad semanales en todas las subregiones de Antioquia. En articular, en hacer seguimiento, en exigir resultados. Estaremos donde los Antioqueños nos necesiten.

En este Gobierno que tengo el honor de presidir por mandato de ustedes y por gracia de Dios, persistiremos en que la paz se construye con el imperio de la ley, la justicia y las oportunidades sociales. Los otros caminos son solo tapetes llenos de rosas para contemporizar con el crimen.

Oportunidades sociales y muestras de paz son las que tenemos en nuestro programa de Jóvenes Pa'Lante. Una iniciativa que me motiva porque reconoce el talento, en el activismo cultural, académico y deportivo de nuestros jóvenes. Ellos tienen la tarea de llevar mensajes de prevención sobre el consumo y convivencia, sobre la salud mental. Todo esto a las instituciones educativas públicas. La ecuación para este Gobierno de Antioquia es diferente. Mientras unos premian a bandidos como gestores de paz, nosotros promovemos a los jóvenes que eligen construir y no destruir.

ANTIOQUEÑOS EN SALUD no más elefantes blancos.

Bastante tenemos con los problemas en los que nos ha embarcado una discusión insulsa para destruir el logro social más grande de Colombia en las últimas tres décadas, el de la salud. Nuestros hospitales tienen muchos problemas financieros y muchos registran un sinnúmero de obras sin terminar.

Destinamos 31 mil millones de pesos para que 23 infraestructuras hospitalarias del Departamento que están en el olvido se culminen. Les cuento que había allí proyectos que llevaban hasta 11 años sin terminar. ¡Una verdadera vergüenza!

Antioqueños, ojos vigilantes con esos recursos para que sean destinados con rigor y celeridad.



Centro Administrativo Departamental José María Córdoba (La Alpujarra)
Calle 42 B No. 52 - 106 - Línea de Atención a la Ciudadanía: 604 409 9000
Medellín - Colombia.



SC4887-1



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
Despacho del Gobernador

EN INFRAESTRUCTURA FÍSICA TENEMOS BUENAS NOTICIAS.

El Gobierno Nacional nos cedió un sector del tramo a su cargo en el Túnel del Toyo, la Vía al Mar, al mar de Antioquia que también es el mar de Colombia. Si este mecanismo en el que insistimos con persistencia no se lograba, estábamos condenados a tener el elefante blanco más vergonzoso de la historia.

En mi casa me enseñaron a persistir, y es así como en los próximos días firmaremos el convenio con el Gobierno Nacional en el que Antioquia comprometerá recursos por 300 mil millones de pesos para terminar este sector.

Por otro lado, se construye a toda velocidad el intercambio vial del aeropuerto José María Córdova. Una inversión privada cercana a los 100 mil millones de pesos. Un proyecto que hoy tiene un avance del 40%. Esto es la muestra de lo potentes que son las alianzas entre lo público y lo privado.

Persistiré Antioqueños en trabajar por cambiarles la vida a nuestros paisanos y en hacer que este bello territorio se transforme.

En Antioquia estamos concentrados en hacer que las cosas pasen...

Dios los bendiga y estoy a sus órdenes.

Andrés Julián Rendón Cardona, Gobernador de Antioquia



Centro Administrativo Departamental José María Córdova (La Alpujarra)
Calle 42 B No. 52 - 106 - Línea de Atención a la Ciudadanía: 604 409 9000
Medellín - Colombia.



SC4887-1



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
Despacho del Gobernador



Centro Administrativo Departamental José María Córdova (La Alpujarra)
Calle 42 B No. 52 - 106 - Línea de Atención a la Ciudadanía: 604 409 9000
Medellín - Colombia.



SC4887-1